
Giulianova.  M5S:  Quella  appena  passata  è  stata  una  stagione
estiva turisticamente molto  difficile.
Diversi operatori denunciano un calo delle presenze nei mesi
di giugno e luglio, mentre agosto ovviamente ha fatto registrare buoni
numeri.
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Il Movimento 5 Stelle – Giulianova, ancora una volta, è costretto a
sottolineare come l’amministrazione abbia fatto ben poco per aiutare gli
operatori.

Pochissimi fondi stanziati per gli eventi estivi, ed ancora meno per la
promozione turistica in Italia, (figurarsi quindi quella estera!). Va
inoltre denunciata la cronica assenza della regione, che oramai latita
nei principali eventi di promozione turistica.

Come detto gli eventi estivi sono stati veramente poca cosa, fatta salva
qualche manifestazione, in alcuni casi riconducibili all’iniziativa di
qualche privato.

La concorrenza nazionale ed internazionale è fortissima, e secondo noi
del Movimento 5 Stelle – Giulianova, bisogna agevolare la promozione
nelle varie fiere e nelle varie borse del turismo, investendo migliaia
di euro, soldi del contribuente che siamo certi avranno il loro ritorno
in termini di presenze. Va inoltre effettuato un tentativo, da parte di
operatori e comune, per allungare ai mesi di maggio e settembre la
stagione turistica, specialmente per gli stranieri.

Bisogna dunque ripensare la promozione turistica ed investire cospicui
fondi su di essa.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle – Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2018/09/giulianova-m5s-quella-appena-passata-e-stata-una-stagione-estiva-turisticamente-molto-difficile/
https://www.giulianovanews.it/2018/09/giulianova-m5s-quella-appena-passata-e-stata-una-stagione-estiva-turisticamente-molto-difficile/

